



México investigará presuntos abusos contra los derechos humanos cometidos por militares tras denuncias de espionaje



Los legisladores en [México](#) lanzarán esta semana una comisión federal para investigar las denuncias de abusos contra los derechos humanos por parte del ejército del país, incluido el uso de una poderosa tecnología espía, dijo el jefe del partido gobernante Morena en el Senado.

La comisión, compuesta por legisladores de las cámaras alta y baja del Congreso de México, solicitará un informe del ejército a raíz de los recientes informes de los medios de comunicación que alegan que utilizó un [software israelí conocido como Pegasus](#) para hackear el teléfono de un destacado activista de derechos humanos.

"El espionaje es delicado y serio en cualquier sociedad y en cualquier momento", dijo el senador Ricardo Monreal a los periodistas el lunes, y agregó que esperaba que la comisión se instalara a finales de esta semana. "He sido espiado toda mi vida y obviamente desapruébo cualquier tipo de espionaje indebido o ilegal".

La investigación federal se produce después de que una coalición de [medios de comunicación mexicanos](#) informara que las fuerzas armadas del país utilizaron Pegasus para interceptar comunicaciones entre el activista Raymundo Ramos y varios periodistas sobre denuncias de ejecuciones extrajudiciales por parte del ejército.